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156 m?2

Réf. V3736PA
2890 000 €
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Situé a la lisiere du 6eme arrondissement - dans la mythique rue
Campagne Premiere qui fut le repaire de nombreux artistes tels que
Modigliani, Giacometti, Kandinsky, ou Miro - au 4éme étage avec
ascenseur d'un bel immeuble construit en 1860, nous vous pProposons
un appartement familial de 156,10 m2 carrez (159,88 m? au sol). Refait
a neuf en 2018 avec goUt, traversant et clair, il comprend trois espaces
de vie indépendants : 1/ Partie rue : - Un vaste séjour/cuisine/salle a
manger traversant, avec cheminée, baigné de lumiere et offrant une vue

dégagée cbté cour - Deux grandes chambres - Une ...

Located on the edge of the 6th arrondissement, on the legendary Rue Campagne
Premiere—once a favorite gathering place for artists such as Modigliani,
Glacometti, Kandinsky, and Mirc—on the 4th floor with elevator of a beautiful
building constructed in 1860, we offer a family apartment of 156.10 sqm (Carrez
law), or 159.88 sgm of total floor area.Fully renovated in 2018 with great taste,
this bright, dual-aspect apartment comprises three independent living areas:™1/

Street-facing section;™* A spacious, dual-aspect living room with open kitchen and
dining area, featuring a fireplace, bathed ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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